

Fotonoticia 11-04-2022



Imagen de la nueva cafetería en la zona de salidas

El Aeropuerto de Zaragoza estrena cafetería en el hall de salidas

El Aeropuerto de Zaragoza pone al servicio de los usuarios una nueva cafetería, en la zona pública del vestíbulo de salidas. El local, gestionado por el operador Boira Aéreo, cuenta de una superficie de cerca de 500 m² y forma parte de una completa renovación del edificio terminal.

Con la puesta en marcha de este establecimiento, los pasajeros y usuarios del Aeropuerto de Zaragoza podrán disfrutar de un local espacioso en el que encontrarán una amplia oferta gastronómica, durante todo el horario operativo.

Con la nueva cafetería, el Aeropuerto amplía su oferta comercial, dentro de su compromiso de mejorar la calidad del servicio y la experiencia del pasajero a su paso por la infraestructura.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes